

6/2(土)大成功！笑顔あふれた運動会②



後半は、「大玉送り」からスタート。応援団の「エール交換」や「あいえんご」という言葉によって、気持ちを盛り上げた全校のみなさん。赤白それぞれのチームで協力しながら大玉を運び、結果1対1の引き分け。とてもいい勝負でした。続いて行った「お父さんお母さんがんばって」では、大玉を勢いよく送るおうちの方々の姿がすごかったです。採点種目としては最後の競技であった「サムライ三水」では、1~6年生の男子全員でバトンをつなぎ、最後まで走り抜くことができました。会場中からは大きな声援があがい、おおいに盛り上がりました。そして、いよいよ、5・6年生による組体操「笑顔いっぱい～三水小誕生～」の演技開始。自然豊かな三水の地の表現から始まり、自分の生命誕生から保育園・幼稚園への成長、昨年度の交流活動へと場面が展開されます。その中で、技を組み立てていく今までの組体操以外に、校歌(第一小&第二小)やダンス(学園天国)もあり、会場中を魅了してくれました。後半は、大技が登場。高学年ならではの力強い技、そして息のピッタリ合った演技、まさに憧れをもたれる姿が一つ一つの動きに見られました。

保護者の方や来賓の方、地域の方々に見守られて行った運動会。自分の種目や係活動に精一杯取り組み、見事にやり遂げることができた全校のみなさん。終了後の満足感たっぷりの表情が素敵でした。今回の運動会を通して、大きく成長することができました。その力を、これから学校生活にいかすことができれば、さらに成長できると思います。